

PELITA

Bupati Blitar Dampingi Gubernur Jawa Timur Ziarah ke Makam Bung Karno

Sumartono - BLITAR.PELITA.WEB.ID

Oct 8, 2022 - 21:18



Jajaran Pemprov Jatim, Forkopimda, OPD Pemerintah Kota dan Kabupaten Blitar ikut ziarah ke Makam Bung Karno

BLITAR - Peringati Hari Jadi Pemerintah Provinsi Jawa Timur (Jatim) ke- 77, Bupati Blitar Rini Syarifah ikuti ziarah, Gubernur Jawa Timur, Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si ke Makam Bung Karno (MBK). Ziarah ini diikuti, Walikota

Blitar Santoso, jajaran Pemprov Jatim, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Blitar Raya, hingga jajaran OPD terkait di lingkungan Pemerintah Kota dan Kabupaten Blitar, Sabtu (08/10/2022).

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa mengutarakan, ziarah ke makam presiden pertama Republik Indonesia Ir. Soekarno ini merupakan rangkaian kegiatan acara Hari Jadi Pemerintah Provinsi Jawa Timur ke-77. Ziarah ke MBK merupakan salah satu lokasi makam tokoh bangsa yang diziarahi.

"Banyak sekali pesan Bung Karno kepada kita semua, salah satunya Jas Merah, jangan lupakan sejarah. Kita berada pada hari ini tentu adalah proses panjang dari berbagai perjuangan, pengabdian dan pengorbanan para pahlawan dan pejuang bangsa. Kemudian tanggal 17 Agustus 1945 Bung Karno dan Bung Hatta memproklamasikan kemerdekaan Indonesia. Semoga kebersamaan kita menjadi bagian daripada Hari Jadi Pemprov Jawa Timur ke- 77," ungkapnya.

Sementara itu Bupati Blitar, Rini Syarifah atau Mak Rini menyampaikan, di Hari Jadi Pemerintah Provinsi Jawa Timur ke-77, masyarakat Jawa Timur tak terkecuali masyarakat Kabupaten Blitar semakin sejahtera, sehat, makin mandiri dan kuat perekonomiannya. Disamping itu harus mempunyai daya saing yang tinggi untuk memberikan pengabdian kepada negara dan bangsa.

Menurutnya, sinergitas antara Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Timur (Jatim) dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Blitar kedepan semakin kuat, harmonis dan penuh optimisme dalam rangka memberikan pelayanan terbaik untuk kepentingan masyarakat.

Pemkab Blitar berupaya terus menerus memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat agar cita-cita masyarakat Kabupaten Blitar yang sejahtera. Baik itu perekonomiannya, serta membangun Kabupaten Blitar yang Baldatun Thayyibatun Warabbun Ghafur. (Kmf/Tn)